

Participación de la Embajadora ITO en la Ceremonia de inauguración del Equipo Médico en el Hospital Dr. Eduardo Pereira Ramirez

El día 19 de noviembre de 2024, la Embajadora ITO participó en la ceremonia de inauguración de un equipo de rayos X donado por la Cooperación Financiera no Reembolsable del Japón, al Hospital Dr. Eduardo Pereira Ramirez de la comuna de Valparaíso.

Esta donación pretende contribuir a la estabilización y fortalecimiento del sistema de salud, a partir de la experiencia vivida por la pandemia. En Chile, Japón ha proporcionado equipos médicos a un total de 18 hospitales por un total equivalente a 4,6 millones de dólares, incluyendo a este hospital, en el que se instaló dicho equipo.

Esperamos sinceramente que esta ayuda conduzca al fortalecimiento del sistema médico de este hospital, y contribuya a proteger la salud y la vida de muchos ciudadanos. Además, deseamos que la donación entregada se convierta en un símbolo de amistad de Japón para el hospital y pueblo de Valparaíso, y que puedan sentirse más cerca del Japón y las relaciones entre nuestros países se profundicen aún más.



Ceremonia de inauguración



Discurso de la Seremi de Salud Valparaíso



Discurso del Director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio



Discurso de la Embajadora



Explicación de la directora del Hospital



Equipo de rayos X entregado



Placa conmemorativa



Foto conmemorativa de las autoridades